

Ford recibirá piezas para ensamblaje de vehículos

Autor Administrator

Thursday, 02 de July de 2015

Modificado el Wednesday, 01 de July de 2015

Las piezas para el ensamblaje de vehículos que se comercializarán en dólares ya están en el país. Ford recibirá más de 300 toneladas de autopartes para la fabricación de más de mil unidades entre julio y agosto.

Desde la terminal marítima de Jacksonville en Estados Unidos arribó al muelle 24 de Puerto Cabello el buque Viking Eagle con 345 toneladas de partes de automóviles. También llegó la embarcación Melbourne Star con otras 257 toneladas de piezas para la empresa automotriz.

Se conoció que esta mercancía fue adquirida con recursos propios de los clientes que hicieron sus transferencias en divisas para la compra de determinados modelos Ford. Pero los planes pueden cambiar. Desde el Gobierno no se ha emitido ningún sustento legal que permita la venta en dólares de vehículos dentro del país, pese a que la importación por particulares está legalizada. Lo que sucederá es que, una vez ensambladas las 655 unidades en julio y las 532 en agosto, como está planificado, los concesionarios deberán venderlos en dólares.

Una fuente ligada a la industria precisó que ya la empresa cuenta con recursos, obtenidos de la negociación directa con los clientes, para el cronograma de producción de septiembre, pero tendrá que devolver ese dinero si en definitiva el Ejecutivo descarta la propuesta de Ford. De esa manera la planta no tendrá a escenario posible de producción sin la inversión de dólares necesaria. (DB)

<http://www.el-carabobeno.com/portada/articulo/108010/ford-recibi-piezas-para-ensamblaje-de-vehiculos>